



An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Ulrich Reuter
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 24.01.2017

Betreff: Förderung der Jugendarbeit in Vereinen

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter,

die Vereine in unserem Landkreis leisten mit ihrer Jugendarbeit einen wichtigen Beitrag dazu, junge Menschen zu fördern, zu integrieren und für ehrenamtliches Engagement zu motivieren. Die CSU-Kreistagsfraktion erkennt diese hervorragende Leistung an und möchte die Vereine im Landkreis Aschaffenburg, die sich im Bereich der Jugendarbeit engagieren, noch stärker fördern.

Der Landkreis unterstützt seit 1993 im Rahmen der freiwilligen Jugendförderung die sportlichen und kulturellen Vereine im Landkreis Aschaffenburg.

Im Jahr 2016 hat der Landkreis Aschaffenburg die Jugendarbeit in Vereinen mit 178.530 Euro gefördert. Im Zuge dieser Förderung wurden für 29.755 Mitglieder in 296 Vereinen sechs Euro pro Jahr für Mitglieder bis 27 Jahren gezahlt.

Der Haushaltsentwurf 2017 sieht, wie schon in den beiden Vorjahren, Mittel für die Jugendförderung der Vereine in Höhe von 200.000 Euro vor. Da die Anzahl der Mitglieder unter 27 Jahren stetig zurückgegangen ist, kann bei gleichem Haushaltsansatz künftig die Förderung um 50 Cent pro Mitglied angehoben werden. Hierdurch können die Vereine in ihrem Einsatz, junge Menschen für Sport, soziales und kulturelles Engagement zu begeistern, stärker unterstützt werden.

Die CSU-Kreistagsfraktion stellt daher den **Antrag, die Förderung der Jugendarbeit in Vereinen von bislang 6 Euro auf 6,50 Euro (pro Mitglied bis 27 Jahre) anzuheben.**

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion